



**Working Group
Additive Manufacturing**

Atlas Copco Energas GmbH ist eine Produktgesellschaft innerhalb der Atlas Copco Gas and Process Division, die ein Teil des Geschäftsbereiches Compressor Technique ist. Atlas Copco Energas entwickelt und fertigt Getriebeturbokompressoren und -Expansionsturbinen, direkt angetriebene Verdichter, sowie spezielle Lösungen für den Kraftwerksbereich. Die Lösungen von Atlas Copco Energas werden im Öl- und Gasbereich, in chemischen / petrochemischen Prozessen, für Industriegase, sowie in der Energiewirtschaft (u.a. erneuerbare Energien) eingesetzt. Darüber hinaus bietet die Gas and Process Division eine passende Palette von Aftermarket-Produkten. Der Hauptsitz sowie die Produktionsstätten von Atlas Copco Energas befinden sich in Köln.

Atlas Copco Energas is a product company within the Atlas Copco's Gas and Process Division, which is part of the Compressor Technique business area. Atlas Copco Energas develops and manufactures centrifugal and direct-driven turbocompressors, expansion turbines, and solutions for Organic Rankine Cycle power plants. Atlas Copco Energas' solutions are used in oil and gas and chemical/petrochemical processes, industrial gases, power generation and renewables. In addition, the Gas and Process Division offers a matching range of aftermarket products. Atlas Copco Energas' headquarters and manufacturing facilities are in Cologne.